

Fraktionsbericht

Einwohnerrats-Sitzung vom 06.09.2018

Die glp Fraktion stimmt der Abrechnung über den Landerwerbskredit zu und genehmigt das neue Kreditbegehr für Landkäufe. Dieses Instrument hat sich in den letzten Jahren bewährt.

Dem neuen Gebührentarif stimmt die glp Fraktion ebenfalls zu. Die Anpassungen führen zu einem höheren Kostendeckungsgrad und entlasten damit die ordentliche Rechnung und somit die Steuerzahler. Ebenso unterstützt die glp Fraktion die Totalrevision des Gebührenreglements Bauwesen.

Die Anpassungen im Parkraumkonzept und Parkierungsreglement erhalten ebenfalls Unterstützung der glp Fraktion.

Bei der Ersatzwahl in den Gemeindeverband Kehrichtverwertung Region Baden-Brugg unterstützt die glp Fraktion ihren eigenen Kandidaten, Bruno Hunziker, als Ersatz für das bisherige Mitglied aus der glp.

Die Kreditabrechnung für die Werkleitungs- und Strassensanierung der Winkelriedstrasse wird von der glp unterstützt. Die Kreditunterschreitung von 34.4% ist zwar erfreulich, wirft aber auch die Frage auf, wieso im Vorfeld so ungenau kalkuliert wurde.

Die glp Fraktion ist der Einführung von Legislaturzielen gegenüber positiv eingestellt, ebenso unterstützt die glp die Einführung einer schriftlichen Stellungnahme bei Ablehnung von Vorstössen. Diese beiden Instrumente helfen, die Wettinger Politik transparenter und nachvollziehbarer zu machen.